



ベストを尽くした教達検，新人戦

10月1日に第1回教育課程到達度確認検査（教達検）が行われました。3年生にとっては、この教達検は自分の進路を決めていく中でとても大切なテストです。現在、自分の5教科（後期入試科目）の力がどのくらいなのかを教達検で確認していきます。この結果が進路選択の大きな指標にもなります。もちろん1年生から現在までの学習内容が出題されます。少しの勉強量では高得点は難しくなると思います。まさにこれまでの積み重ねが点数につながります。ただ教達検は、11月にあと1回ありますので今回納得できた生徒も、思わしくなかった生徒も、今回以上の結果を出せるよう日々の勉強を積み重ねていき、ベストを尽くしてください。

10月10日・12日の2日間で東山梨新人体育大会が開催されました。1、2年生にとっては初めての公式戦である東山梨新人体育大会が無事終了しました。すべての試合を見ることはできませんでしたが、各顧問の先生方から試合内容等を聞き、また、自分の目で見て感じたことも含め今の塩山中の良さと、まだまだ足りないものが見えてきました。普段の部活動や今回の大会を通して、どの部の生徒もあきらめず最後までひたむきに一生懸命に頑張っていました。また、会場でのあいさつやマナーもとてもよかったと思います。「塩中魂」は随所に感じる事ができましたが、一方で、集中力や忍耐力などをもっと出すことが今後の課題であると思います。これから県の新人大会も始まります。自分たちがやってきたことをすべて出し切るには、日々の練習や稽古を一生懸命に行うことはもちろん、普段の学校生活が大切です。さらには、授業や清掃、そして家庭学習などにきちんと取り組むことが、部活動の結果にもつながると信じています。ぜひ東山梨の代表として良い成果を残すことを願っています。

頑張った強歩大会

10月17日、塩山中学校の73回目となる強歩大会が行われました。ほとんどの生徒が自分自身の弱さに打ち勝ち、ゴールを目指し一生懸命に取り組んでいました。途中で何度もくじけそうになった生徒たちもいたと思いますが、一生懸命に走ろうという気持ちが表情に表れていて胸が熱くなりました。あきらめず、自分なりのベストを尽くす姿に保護者や地域で応援してくださった方々から拍手が送られていました。しかし、ほとんどの生徒が自分に挑戦し、頑張り抜いた中、もっと力が発揮できるであろう生徒もいたように感じました。

今回のような強歩大会は苦しいことや辛いことを逃げないで正々堂々と立ち向かっていく強さや忍耐力を学べる最高の機会でした。もっと走ることができたと感じる生徒や、残念ながら欠場した生徒は、次の教達検や県新人戦、期末テストをはじめ、日常生活の中でベストを尽くして頑張りましょう。

栄光の記録 8.4～10.14

- ☆8/4 第50回UTY教育美術展
佳作 松木 心優
- ☆8/24 第61回山梨県中学校学年別水泳競技大会
1年女子1位 女子総合2位
- ☆8/30 令和6年度日下部警察署管内少年を非行から守る中学生防犯弁論大会
最優秀賞 田邊 真穂
- ☆9/17 第70回読書感想文コンクール
県入選 田邊 瑛都
県入選 北井 侑奈
- ☆9/18 第77回東山梨児童生徒理科自由研究発表会
優秀 榎本 鈴【支部代表発表】
古屋 正宗
松山 宋嗣
清水 桃花
勝村 玲王
- ☆9/26 第42回少年を非行から守る中学生防犯弁論大会
入賞 田邊 真穂
- ☆9/29 第26回楕形T&Fカーニバル
中学女子 走高跳2位 鈴木 萌花
2000m 3位 樋口 椎捺
- ☆10/6 第30回西関東マーチングコンテスト
中学生部門A 金賞
中学生部門B 銀賞
- ☆10/10・12 東山梨支部新人大会
野球の部1位 野球部
ソフトボールの部2位 ソフトボール部
バレーボールの部2位 男子バレーボール部
バレーボールの部1位 女子バレーボール部
卓球の部男子団体2位 男子卓球部
卓球の部女子団体2位 女子卓球部
卓球の部男子個人3位 平塚 駿
卓球の部女子個人3位 唐澤 唯花
剣道の部女子団体1位 剣道部
剣道の部2年女子1位 雨宮 悠華
剣道の部2年女子2位 佐藤 歩佳
剣道の部1年女子2位 橘田 菜花
剣道の部1年女子3位 依田 莉愛
柔道の部女子 1位 武藤 花笑来
ハンドボールの部3位 男子ハンドボール部
ハンドボールの部1位 女子ハンドボール部
バスケットボールの部1位 男子バスケットボール部
ソフトテニスの部男子団体3位 ソフトテニス部
ソフトテニスの部男子個人3位 相澤和志・内田風摩ペア
- ☆10/14 第35回山梨県マーチングバンドバトントワーリングフェスティバル
優秀賞 塩山中学校吹奏楽部
- ☆10/14 第14回マーチングバンド山梨県大会
優秀賞 塩山中学校吹奏楽部